

特定非営利活動法人

さがみはら市民会議 会報

2006年12月

今年はこんな活動をしました

～各委員会の報告～

総務渉外委員会

西 智巳（理事）

こんにちは、西です。本年度の活動もそろそろ終盤戦を迎え、会員のみなさんもいろいろな場所で、大変忙しく活動をされていることと思います。

さて、総務渉外委員会では、市民活動フェスティバルを中心に活動を進めてまいりました。まず、7月14日に行なったサポセン「おしゃべりナイト」では、多くのサポートセンター新規登録団体の方々に参加いただき、意見交換をしながら、活動発表（PR）をしていただきました。各団体の活性化を図るためにも大変有効であったと思われますし、利用者懇談会や市民活動フェスティバルへの参加意欲も湧いていただけたことと思いますので、この事業も毎年行っていくのが望ましいと考えます。

そして、11月11日、12日に行なわれたフェスティバル本番でも会員皆様のご協力はもとより、多くの市民活動団体、ご来場いただいた市民のパワーが一つになり、まさに今回のテーマ「手をつなぐ 想いをつなぐ 市民力」を実践することが出来た二日間だったと確信しています。また、来年度以降も更に大きく発展し、市民活動の輪を広げつづけるフェスティバルになっていくことを期待します。



相模原球場前での市民活動フェスティバル

最後に、12月28日サポセン最終日に市民会議会員とサポートセンタースタッフとの「忘年交流会」を開催しますので、奮ってご参加ください～い！！

ネットワーク委員会

神田 廣志（理事）

ネットワーク委員会は「トークサロン」や「市民活動フェスティバル」など市民活動の連携をめざした交流活動を担当します。

「トークサロン」は今年度5回開催予定ですが、12月2日に第4回目の「中国楽器二胡の魅力～お話しと演奏体験～」を開催しました。参加者はゲスト8名、一般20名の合計28名で、音楽によるコミュニケーションを楽しみました。第5回目は2月24日に地震などの災害発生から救援物資が届くまでの3日間をどの様にして生き残るかをテーマにした「災害対策」を開催予定です。トークサロンはネットワーク委員会の重要なイベントであり、今後も拡充していきたいと考えています。来年度は回数を更に増やし、年間で8回開催する計画です。



中国楽器二胡の魅力～お話しと演奏体験～

今年度の市民活動フェスティバルでは、従来のパネル展示だけではなく、「NPO相談コーナー」と「昔の遊び」をおこないました。NPO相談コーナーはPR不足などで、ほとんど相談者は来ませんでした。昔の遊びでは、子供から大人まで、ベーゴマを中心に大盛況でした。この経験を活かして、来年度は「若葉まつり」に是非参加したいと計画しています。

今年度のネットワーク委員会の定例会は、3月後半に野外で、家族も参加できる催物として、餅つき大会、芋煮会などを計画しています。詳細が決まり次第ご案内しますので、ぜひご参加いただきたいと思います。

現在のネットワーク委員会は9名です。ネッ



駒まわしコーナー

トワーク委員会は原則として、第三金曜日の午後1時からサポートセンターのフリースペースで定例会議を行っています。興味のある方は是非参加してみてください。お待ちしております。

政策情報委員会

窪田 光位（理事）

今年の市民活動フェスティバルでの1日目の分科会のひとつに、「新市 市民活動団体交流のつどい」という会が行われました。この会は、市民会議の政策情報委員会が、「NPO法人相模原ボランティア協会」との共催で開催しました。内容は、来年3月に新相模原市が誕生するのを目前に、合併相手の津久井町と旧相模原市の市民活動団体がそれぞれ抱えている地域固有の課題を出し合い、みんなで共有していきましょう、という趣旨でした。津久井各4町と旧相模原市からそれぞれ2団体ずつ話題提供者として招いて、全5地域で計10団体の方々からいろいろな課題をお話ししていただきました。また、相模原ボランティア協会との共催ということもあり、各地域の2団体のうち1団体は福祉系の団体を招きました。10団体ともそれぞれの課題を抱えており、質疑応答の際にもいろいろな質問が出ました。



新市 市民活動団体交流のつどい

当日いらしていただいた参加者は、合計50名近くにもなりまして、またこの会は、市民会議の定例会も兼ねていたので参加した会員も多かったです。

合併相手の津久井4町の市民活動団体との交流会を、市民活動フェスティバルの場で大題的に行い、しかも企画・運営も2つの団体の共催で行ったということでは、初めての試みであり、とても画期的なことでした。会終了後、話題提供者や一般参加者の方からは、とても有意義な会でしたという声が続々と聞こえてきました。

今回の会をきっかけに、これで終わりにせず、何らかのかたちでまたこういった会を開けたらと、政策情報委員会では考えています。

知っていますか 団体情報検索

相模原市民活動中間支援窓口における協働事業について
齊藤 雅秀(理事)

市民活動やボランティア活動の情報提供窓口や媒体が各種あり「何か活動をしたい」という方が市内の活動全体の情報を見ることが難しい現状です。そこで、サポートセンターでは、相模原市社会福祉協議会ボランティアセンターおよび、さがみはら国際交流ラウンジと連携して、市民にわかりやすく、利用しやすいボランティア・市民活動支援を行うために協働事業を実施することになりました。

初年度の事業内容として、サポートセンター、ボランティアセンター、国際ラウンジが把握している活動団体情報を統合し、各センターのホームページ上の団体検索においても、把握している全団体を検索できるようにいたしました。

7月20日よりサポートセンターのホームページで、3施設の団体情報の検索・閲覧ができるようになりました。各施設のホームページは次のとおりです。

さがみはら市民活動サポートセンター：
<http://www.jf.ws27.arena.ne.jp/>
相模原市社会福祉協議会ボランティアセンター：
<http://www.sagamiharashishakyo.or.jp/>
さがみはら国際交流ラウンジ：
<http://www1.odn.ne.jp/sil/>

今回の会報は、各委員会の活動報告を中心に編集しました。少しは会の動きを知るのに役立ちましたでしょうか。今年ももうおしまい。会員の皆様にとって来年もいい年でありますよう。

政策情報委員会 T.N.